



**Fraktion
im Rat
der Gemeinde Extertal**



Extertal, 15.04.2019

An die
Gemeinde Extertal
Frau Bürgermeisterin Monika Rehmert
- Rathaus -
32699 Extertal-Bösingfeld

Nachverfolgbarkeit des Stands von Anträgen im Ratsinformationssystem optimieren

Sehr geehrte Frau Bürgermeisterin Rehmert,
der Gemeinderat möge beschließen:

Die Übersichtlichkeit des aktuellen Status eines Antrags muss im Ratsinformationssystem nachvollziehbar sein. Der aktuelle Stand eines spezifischen Antrags ist nicht zu erkennen. Durch Verlinkung auf die letzte Niederschrift bzw. letzte Erwähnung in einem Dokument kann die Nachvollziehbarkeit erhöht werden.

Aktuelle Aufteilung inkl. Beispiel in der „Aufstellung aller Anträge“:

Fraktion	Datum		Zuständiger Fachbereich	Aktueller Stand
UWE	12.02.	Anschaffung von Laien-Defibrillatoren	III	Gemeinderat 7.3.

Erweiterung der Aufteilung um zwei Spalten mit Verlinkung zum aktuellen Stand.

Fraktion	Datum	neu 1: Antragstitel	Zuständiger Fachbereich	neu 2: aktuelle Verortung	neu 3: aktueller Bearbeitungsstand mit Verlinkung
UWE	12.02.	Anschaffung von Laien-Defibrillatoren	III	z.B. Fachausschuss	<ul style="list-style-type: none"> ■ Im Rat besprochen, weitergeleitet an XY ■ Link zum Protokoll der Ratssitzung

Erläuterung zu neu 2: Mögliche Verortung kann sein: Gemeinderat, Fachausschuss, Fachbereich, Bürgermeisterin oder Fraktion.

Erläuterung zu neu 3: Mögliche Bearbeitungsstände sind:

1. Im Fachbereich eingegangen
2. Im Fachbereich „Name“ bearbeitet und Ausschuss/Sitzung/Ansprechpartner zugeordnet
3. Zur Überarbeitung an die Antragsteller zurück
4. Im Ausschuss besprochen (Link zum Ergebnis einfügen)
5. Wiedervorlage in Ausschuss „Name“
6. Genehmigt oder abgelehnt (Link zum Ergebnis einfügen)

Begründung:

Bürger und Ratsmitglieder können auf einen Blick den aktuellen Stand eines Antrags nachvollziehen und durch Verlinkung auf die entsprechenden Dokumente zugreifen und ggf. mit dem verantwortlichen Ansprechpartner Kontakt aufnehmen. Das erhöht die Transparenz der Arbeit der Fraktionen.

Freundliche Grüße

Manfred Stoller

Michael Wehrmann
Hans Friedrichs